

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Rambach am 28. August 2012

Barrierefreies Erreichen der Ampelanlage Niedernhausener Straße (CDU)

Beschluss Nr. 0031

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten das Fachamt anzuweisen, Vorschläge zu unterbreiten, wie man aus dem oberhalb der Trompeterstraße gelegenen Bereich möglichst barrierefrei zur Bushaltestelle und Ampel in der Niedernhausener Straße gelangen kann.

Begründung

Aktuell ist der Zustand der Gehwege und Straßen so, dass man 4 – 5 Mal die Gehwegseite wechseln muss, um die Ampel an der Niedernhausener Straße zu erreichen. Nicht einer dieser Bordsteine ist abgesenkt. Für Behinderte und Eltern mit Kinderwagen stellt dieser Umstand eine erhebliche Belastung dar. Auch entsteht im Kreuzungsbereich Trompeter-/Niedernhausener Straße durch abbiegende Fahrzeuge ein erhebliches Gefahrenpotential, da durch die Neugestaltung der Trompeterstraße der Gehweg auf der linken Seite weggefallen ist und man direkt im Kreuzungsbereich die Straßenseite wechseln muss. Hier bitten wir um Vorschläge, wie diese Gefahrensituation entschärft werden kann.

Verteiler:

Dezernat IV/Amt 66
1008
zDA

Nissen
Ortsvorsteherin